

Reducción en presupuesto a medio ambiente, muestra que no es de interés de este gobierno: Rubén Moreira



El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, informó que el presupuesto que se destinará al medio ambiente en 2025 será de 44 mil 371 millones de pesos, lo que en comparación a los 73 mil 232 millones que tuvo en 2024, representa una reducción del 39.4 por ciento.

Lo anterior, afectará los programas previstos para infraestructura hidráulica.

Esa decisión se toma pese a los problemas que, en el primer semestre de este año, se tuvieron para abastecer de agua a varias entidades, además, evidencia el desinterés del Gobierno, advirtió el legislador en un comunicado referente a su programa «Con Peras, Manzanas y Naranjas».

Durante la charla que transmite por sus redes sociales, el diputado fue acompañado por el economista Mario Di Costanzo, el abogado Miguel Ángel Sulub y el diputado local por Hidalgo, Marco Antonio Mendoza, así como del ambientalista, Ignacio Loera.

Moreira Valdez hizo hincapié en que dicho recorte va directo a proyectos que buscan potabilizar y sanear agua para uso humano. Como consecuencia se perjudica a los más pobres, a las comunidades más vulnerables y amplía la brecha de desigualdad.